

Erster prolog NordCup der Saison

Beim RV Endspurt Hamburg fand traditionsgemäß der erste NordCup-Radmarathon der Saison statt. Auch in diesem Jahr ist der Radsport-Bekleidungs-Hersteller prolog Partner und Sponsor der 13. NordCup-Saison. 140 Marathon-Fahrer gingen auf die Strecke durch Vierlande und das Herzogtum Lauenburg. Um 9.00 Uhr starteten noch einmal 850 RTFler.



Pünktlich um 7.30 Uhr ließ Endspurt-Vorsitzender Rolf Titel die 140 Marathonis auf die Strecke. Die Wetterbedingungen waren ideal und der Tag sollte toll werden. Gute 1 ½ Stunden später war das Areal in HH-Hamm zum RTF-Start mehr als voll. Über eine halbe Stunde dauerte der Start-Prozess, bis 850 Fahrer auf der Strecke waren. Die Endspurtler hatten jedoch alles im Griff, die Vorräte hatten so gerade eben gereicht.

Für die erfolgreichen Marathon-Fahrer gab es in diesem Jahr eine praktische Tages-Auszeichnung. Zur Serie gibt es bei jedem Lauf eine Trinkflasche mit farbigem Deckel – bei Endspurt natürlich in Rot.

Mehr Infos zum NordCup unter www.nordcup-radmarathon.de
Mehr Infos zu unserem NordCup-Sponsor www.prolog-cycling-wear.de
Und zur Veranstaltung mit vielen Bildern bei www.endspurt-hamburg.de

Dienstag, 19. April 2011